

Consignes au Québec, recyclages aux États-Unis

Dossier de la rédaction de H2o
November 2023

Chaque année, environ 2 milliards de canettes d'aluminium consignées sont mises en marché au Québec. Près de 70 % d'entre elles sont recyclées, alors que ce qui reste prend le chemin des sites d'enfouissement ou encore des centres de tri. Mais avec la décision de Québec de hausser (de 5 à 10 cents) et d'élargir la consigne (aux canettes d'aluminium de jus et d'eau présente), cela pourrait augmenter. Le gouvernement du Québec espère que le taux de recyclation passera de 70 % à 90 %. Cependant, même si le Québec est l'un des plus grands producteurs d'aluminium au monde, aucune des canettes recyclées par les Québécois n'est recyclée dans la province. Elles sont envoyées en totalité aux usines du nord-est des États-Unis.

Radio-Canada